



Orléans, le 5 avril 2019

Communiqué de presse

Lancement du nouveau site internet des résidences de l'Orléanais.

Le 2 avril dernier, dans le cadre de leur démarche d'amélioration continue, les résidences de l'Orléanais, OPH d'Orléans Métropole, ont mis en ligne leur nouveau site internet : www.residences-orleanais.fr.

Plus dynamique et interactif, ce site présente un nouveau design et un contenu enrichi : les offres de logements du moment à la location ou à l'achat, une présentation dynamique de l'organisme, la présentation du patrimoine,

Avec une nouveauté, un extranet locataires. Un espace personnel sécurisé permettant aux locataires d'avoir accès à divers informations et documents personnels (contacts, consommation d'eau, quittances de loyer,...).

Cet outil vise à renforcer la qualité des échanges entre les résidences de l'Orléanais et ses locataires, ses différents partenaires et les personnes à la recherche d'un logement

Contact presse :

Anne du Rusquec

06 88 38 66 02.

